

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## ROCK ZUM HESSISCHEN FRIEDENSPREIS

27.08.2019

---

- **Gute Auswahl des Kuratoriums**
- **Äthiopiens Ministerpräsident Abiy Ahmed hat nachweisbar Frieden geschaffen**

WIESBADEN - Angesichts der Ankündigung von Landtagspräsident Rhein uns dem Kuratorium des Hessischen Friedenspreises Äthiopiens Ministerpräsident Abiy Ahmed mit dem Hessischen Friedenspreis auszuzeichnen, erklärt der Fraktionsvorsitzende der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, René ROCK: „Wir Freie Demokraten begrüßen ausdrücklich die Auswahl des Kuratoriums. Äthiopiens Ministerpräsident Abiy Ahmed hat nachweislich Frieden in seiner Region mit seinem Nachbarn geschaffen und damit die Situation der Bevölkerung in Eritrea und der gesamten Grenzregion wesentlich und nachhaltig verbessert und wirtschaftliche Prosperität gebracht. Er ist damit ein würdiger Preisträger. Es ist ein Zeichen der Hoffnung in dieser weltpolitischen Lage der vielen Spaltungen, dass es Persönlichkeiten gibt, die zu solchen Leistungen in der Lage sind.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)